



学校教育目標

稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度
第31号

2025.11.21



2年 ふるさと村FW 11月14日(金)

2年生が生活科の学習でふるさと村に出かけました。飯詰駅から横手駅までは電車で移動しましたが、窓口で切符を購入することはもちろん電車に乗るのも初めてという人がほとんどでした。「切符買えるかな」「電車にちゃんと乗れるかな」と不安な声が聞かれましたが、全員無事に乗車することができました。120円を握りしめて自分で切符を購入する貴重な体験ができました。

ふるさと村では、スペーシアで星の学習をしたり、ワンダーキャッスルで様々な体験をしたりと、友だちと一緒に活動を楽しむことができました。



無事に切符を購入 アッという間の電車の旅でした



ふるさと村に到着

スペーシアでの星空学習

おいしいお弁当に全員笑顔！



しきの部屋に大はしゃぎ

天気も良くて紅葉が綺麗でした

今年もたくさんの中をいただきました

3年総合:ネギ栽培体験

3年生の子どもたちが6月に植たネギの苗が大きくなり、収穫したものを届けていただきました。天候の都合で収穫のお手伝いは叶いませんでしたが、自分たちが植えた小さな苗が大きく成長したことに驚いていました。いただいたネギを大事そうに抱えて帰った子どもたち、それぞれのご家庭でおいしく食卓を囲んだことと思います。農業組合法人雁の里の皆様をはじめ、子どもたちを手厚くサポートしてくださった皆様方に心より感謝申し上げます。

3年クラブ見学 11月13日(木)

3年生が来年度に向けたクラブ見学を行い、グループごとに校内を移動しながら各クラブ活動の様子を見たり説明を聞いたりしました。「スポーツ」「実験・科学」「手作り」「イラストアート・パソコン」「将棋・オセロ・ゲーム」と、どのクラブも和気あいあいとした雰囲気で楽しく活動していて、3年生は来年入るクラブを絞りきれずにいる様子でした。クラブが始まるといよいよ上学年の仲間入り。来年度に向けた準備が少しずつ進んでいます。



6年わくわく交流会 11月19日(水)

美郷町の6年生が一堂に会しての交流事業「みさとキッズわくわく交流会」がリリオスを会場にして行われました。令和8年度の美郷中学校の入学予定者は107名です。約4ヶ月後には同じ学び舎で過ごす仲間との初めての交流に、少し緊張気味の子どもたちでしたが、名刺交換やゲームで交流するうちに普段通りの笑顔が見られ、とても和やかな雰囲気での活動となりました。



【子どもたちの活躍紹介 23】

・第二回横手かまくらカップ小学生バレーボール大会
三部優勝 美郷エスペランザ

優秀選手賞 6年 ○○○○ さん



インフルエンザ感染予防へのご協力をお願いします

今週に入り仙南小学校でもインフルエンザが流行し、1年生が18日、19日、20日の3日間、2年生が21日に学年閉鎖となり、保護者の皆様には急なお迎えにもご対応いただき、本当にありがとうございました。

今朝の欠席状況は、1年生13(11)名、3年生5(1)名、4年生5(4)名、5年生2(0)名、6年生4(1)名となっていて、今後広がることが心配されます。

※ () 内は、欠席者のうちインフルエンザに感染している人数になります。

三連休は無理な外出は控えるとともに、マスクの着用、うがい・手洗い等の感染予防へのご協力をお願いします。また、発熱や頭痛などの心配な症状があるときには、医療機関への早めの受診をお願いいたします。